



10月学校だより

めざす児童像「考える子・なかよくする子・元気な子」 校訓 清く・正しく・明るく



これから秋本番を迎えます。木々も「秋色」に染まります。桜色・レンゲ色の春から、緑色に染まった夏を経て、美しい「秋色」一色です。10月に入ると萩の花が咲き、秋の七草がほぼそろいます。学校や地域で、季節を感じながら成長していく子どもたちを温かい眼差しで見守り続けていきたいと思います。今月も子どもたちが小さな幸せを感じながらの日々となりますよう、ご支援よろしくお願ひいたします。

本来10月は、地域では大和田、大野・百島連合大運動会などの行事が実施される予定でしたが、今年度も新型コロナウイルスの感染拡大に憂慮し中止することとなりました。しかし、学校では感染状況を注視しながら、また感染対策をとりながら、運動会や学習発表会・校外学習などの行事を実施する予定です。一つ一つの行事にこめられた思いや、日々の学習の中で身につけた知恵をもとに、1年の月日の流れは子どもたちを確実に成長させ、仲間意識を高めてくれることと思います。

運動会について

10月17日(日)に、令和3年度運動会を開催します。今年度も、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、様々な対策を取りながらの実施となります。まず、各学年の競技数を減らし、開会式・競技・閉会式を午前中のみで実施します。演目においては、一昨年の4種目からすべての学年が2種目のみとなります。個人走(3年生以上はリレー)と、もう1種目は団体競技を行います。種目数を減らしたことから、午前中(12時半ごろ)で下校します。

また、保護者の方のご来場は各ご家庭2名までとさせていただきます。正門で入校証を提示し、受付を済ませてください(開門は正門のみといたします)。また、児童との接触はご遠慮いただきますので、保護者観覧スペースと児童席との間はネットやロープで仕切らせていただきます。保護者観覧スペースは競技中の学年の保護者の方



を優先といたしますので入れ替え制にご協力ください。そのため保護者観覧スペースでのシート等を敷いての観覧はご遠慮いただきます(ただし、芝生広場は除く)。お子様の競技が終わりましたら、次の学年に方に場所を譲っていただきますようお願いいたします。

詳しくは、後日配付の「運動会のお知らせ」をご覧ください。

就学援助について

就学援助を一般申請にて認定された方につきまして、就学援助費が10月5日(火)に指定された口座へ支給されますので、ご確認ください。

5年 非行防止教室

9月7日(火)に梅田少年サポートセンターの方にお越しいただき、5年生で非行防止教室を実施しました。まず、非行とは何か、ルールを守らないとどうなるのかという話から、万引きや暴力、未成年の飲酒や喫煙についてお話いただき社会のルールを守る大切さについて教えていただきました。その後、ペーパーサートやロールプレイングを通して、被害者や家族の気持ちを考えることの大切さや非行に誘われた時に、勇気を持って断ることの大切さを教えていただきました。また、最近、特に問題になっている、ネット犯罪やいじめ、不審者のことについても教えていただきました。

今回学習したことを今後の生活に活かし、健全に成長していくほしいと思います。



日	曜	学校行事
1	金	
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	委員会 5年研究授業⑤ (国語科5-2)
6	水	
7	木	運動会全体練習① 西淀川区音楽部研究授業⑥ (2-1)
8	金	
9	土	
10	日	6年修学旅行1日目
11	月	6年修学旅行2日目
12	火	6年代休
13	水	3年カルビー出張授業
14	木	運動会全体練習予備日①
15	金	
16	土	
17	日	運動会 (12時半頃下校)
18	月	代休
19	火	運動会予備日 クラブ
20	水	3年体重測定
21	木	6年体重測定
22	金	1・2年おもちゃランド
23	土	
24	日	
25	月	5年体重測定 淀中部活動体験⑤⑥ 4年校内研究授業③ (国語科4-1)
26	火	4年体重測定 委員会
27	水	就学時健康診断(13時20分頃下校)
28	木	2年体重測定 4年遠足 (伊丹スカイパーク)
29	金	1年体重測定 3年遠足 (海遊館)
30	土	
31	日	

10月生活目標

学校を美しくしましょう

大阪市立大和田小学校 10月学校だより ②

第2回土曜授業

9月11日（土）に今年度2回目の土曜授業を行いました。緊急事態宣言中のため、今回も保護者のみなさまの参観はご遠慮いただきました。授業時数確保の観点から4時間授業を行いました。各学年、参観はできませんでしたが、落ち着いて学習に取り組んでいました。タブレットや一人一台学習者用端末を活用する姿も多く見られました。限られた授業時間を大切に、しっかり学びを深めています。早く参観できるようになりますことを願っています。



プログラミング学習

3年生は1人1台学習者用端末を活用し、プログラミング教材のScratch（スクラッチ）でプログラミングの学習をしています。4年生以上の学年でもScratch（スクラッチ）は既に学習しています。順序だった物事の考え方（プログラミング思考）を身に着けることで、単にコンピュータやプログラミングに対してのスキルが身に着くだけでなく、子どもたちが困難な場面に出くわした時に自分で解決しようとする、問題解決能力の育成にもつながると言われています。1人1台学習者用端末の活用については校内でルールを決め、情報モラルについてもしっかりと学んでいきます。



2年目教員 道徳科 校内研究授業

9月24日（金）に、大阪市教育センターの吉田先生を講師に迎え、2年目教員が道徳科の研究授業と校内研修を行いました。吉田先生は緊急事態宣言中で来校できなかったため、Teamsで授業の様子を動画配信し、放課後もTeamsで大阪市教育センターと本校とを接続して、ともに授業を振り返りながらご指導いただきました。自己を見つめ、自己の生き方についての考えを深める学習を通して、道徳的な判断力、心情、実践意欲と態度を育めるよう、学校総体で取り組んでいきます。



なかよし集会～Teams接続～

9月29日（水）の朝のなかよし集会は、会場の多目的室と各教室をTeamsでつなぎ、集会委員会によるクイズをしました。「大和田小学校はできて何年でしょう？」「大和田小学校の誕生日はいつでしょう？」「4年生の算数の学習で新しく使い方の学習をする文房具はどれでしょう？」など10問程の問題が出題され、正解になった児童は大きな声では喜べませんが、にっこりと笑顔になっていました。ここでも密を避けるため、ICTを有効活用し、全校児童で楽しい時間を過ごしました。企画・進行の集会委員会のみなさん、ありがとうございます。



あいさつ週間

9月6日（月）から11日（土）までの6日間、朝のあいさつ週間・あいさつ運動を実施しました。毎月1回1週間の期間で、朝の登校の時間に、4年生から6年生の代表委員が正門と通用門に分かれて、登校してくる児童と目を見て元気よくあいさつします。代表委員のあいさつに対して、元気なあいさつが返ってくるとお互いに笑顔になります。今はコロナ禍で大きな声でのあいさつはできませんが、みんなのあいさつで、さらに元気で明るい大和田小学校にしていきましょう。



大和田小学校のホームページをご覧ください
<http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=e631365>

